

市政の動きトピックス

激甚化する災害へ備える

災害時にヘリコプターを活用 レジャークリエイイト社と協定



1月24日、株式会社レジャークリエイイトホールディングス（河野信吉^{かわののぶよし}会長）と地域防災協定を締結しました。災害時などの緊急時に同社が保有するヘリコプターを活用し、救援につながる人員や物資の搬送、被災状況の巡察、情報収集などを行うことを想定。締結式で河野会長は「大規模災害時には多くのヘリコプターを必要とする。協定が意義あるものとなるよう努めたい」と話しました。

健幸のまちづくりを推進

「世界肥満デー」を前に 肥満症について学ぶ公開講座開催



2月10日、「世界肥満デー」（3月4日）を前に、市と西日本肥満対策コンソーシアム、西日本肥満研究会の主催で市民公開講座を開きました。血液・糖尿病、小児科などの医師や管理栄養士など、4人の専門家が登壇。肥満を放置することの危険性や子どもの肥満の治療、生活習慣病予防のための食生活の改善などについての講演が行われ、参加した約250人は熱心に耳を傾けていました。

- 02 市政の動きトピックス
- 03 こばやし Topics
- 06 PickUpTopics
令和6年能登半島地震
つながる支援の輪
- 08 おしらせ
- 12 暮らしのカレンダー
- 14 教育委員会からのお知らせ
- 15 きずな協働体通信
- 16 ゼロカーボン豆知識／健幸のまちづくり
拠点施設整備つうしん／元気の知恵袋
- 17 図書館からのお知らせ
／こばまち便り
- 18 Instagram& 広報こばやし
- 19 心の花びら／SUKUSUKU／
こすモ〜につき

今月の表紙

みんな大好き学校給食！



表紙は、2月6日の学校給食の様子です。サンキョーミート(株)から寄贈された豚肉が「生姜焼き」として提供され、笑顔でほおぼる子どもたち。南小4年の吉村^{よしむらあきのり}暁紀さんは「すごくおいしかった。去年も出てない特別なメニューでうれしい」と話していました。（関連記事は4頁）